

**PERUBAHAN SOSIAL BUDAYA  
MASYARAKAT AKEKOLANO AWAL ABAD XX  
JURUSAN PENDIDIKAN SEJARAH  
FAKULTAS ILMU SOSIAL  
UNIVERSITAS NEGERI GORONTALO**

---

---

**ABSTRAK**

**Suryati<sup>1</sup>. NIM. 231 409 034<sup>2</sup>. *Perubahan Sosial Budaya Masyarakat Akekolano Awal Abad XX*<sup>3</sup>. Program Studi Pendidikan Sejarah. Jurusan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Gorontalo. 2015. Skripsi di bawah bimbingan **Bapak Drs. Joni Apriyanto, M. Hum** dan **Bapak Sutrisno Mohamad, S.Pd.,M.Pd<sup>4</sup>****

Penelitian ini bertujuan : *Pertama* untuk mengetahui perubahan kehidupan sosial budaya masyarakat Akekolano pada abad XX, *Kedua* faktor-faktor yang mempengaruhi perubahan kehidupan sosial masyarakat Akekolano pada abad XX.

Metode yang digunakan adalah metode historis yang menggambarkan peristiwa masa lampau secara sistematis, faktual dan akurat berdasarkan data historis. Metodologi sejarah dan pendekatan yang digunakan adalah pendekatan Multidimensional sesuai dengan permasalahan dalam penelitian.

Tulisan ini telah berhasil menyimpulkan hal-hal sebagai berikut :  
Di desa Akekolano sudah banyak mengalami era perubahan baik sosial maupun budaya. Perubahan sosial budaya itu terjadi dalam masyarakat itu ada karena di dalam masyarakat tersebut sudah banyak pendatang dari luar yang mendiami desa Akekolano sehingga masyarakat tersebut telah mengalami perubahan, baik dalam kehidupan maupun sosial budaya. Kehidupan masyarakat desa Akekolano pada waktu itu sangat tergantung pada alam dan lingkungan sekitar dalam menjalankan aktivitas keseharian untuk mencari nafkah sebagai kebutuhan hidup mereka sehari-hari. Walaupun desa Akekolano berada di daerah pantai namun tidak keseluruhan masyarakatnya berprofesi sebagai nelayan ada juga sebagian kecil masyarakat dari

---

<sup>1</sup> Suryati

<sup>2</sup> 231409034

<sup>3</sup> Perubahan Sosial Masyarakat Akekolano Awal Abad XX

<sup>4</sup> Pembimbing I Drs. Joni Apriyanto, M. Hum dan Pembimbing II Sutrisno Mohamad, S.Pd.,M.Pd

desa akekolano yang berprofesi sebagai petani. Masyarakat desa Akekolano pada abad ke XX (dua puluh) merupakan kelompok masyarakat yang masih terisolir. Masyarakat Akekolano mulai perubahan dalam segi ekonomi pada khususnya disaat pemerintah sudah mulai memperbaiki jalur perhubungan transportasi darat dan sudah ada upaya dari pemerintah berupa bantuan dan sosialisasi atau penyuluhan yang di berikan.

Bantuan dan sosialisasi dari pemerintah ternyata memiliki nilai positif yang dapat menyelesaikan masalah sosial ekonomi dan kesejahteraan masyarakat dimana setelah di berikan bantuan hasil pendapatan perkapita masyarakat meningkat.

**Kata kunci : Perubahan Sosial, Budaya.**